
                   １０月２５日（火）・２６日（水）・２７日（木） ４・５・６年生 
                 文化庁が実施してる「芸術家の派遣事業」に応募したところ，本校が対象

となりました。この事業は文化芸術に関する専門家が話をしたり実技指導し
たりすることにより，子供たちの豊かな創造力・想像力や思考力，コミュニケ
ーション能力などを養うとともに，将来の芸術家や観客層を育成し，優れた
文化芸術の創造に資することを目的とするものです。そこで，本校では音楽
の特別授業が行われました。 

講師は，市内在住の藤平 昌寿（ふじひら まさとし）さんです。授業では
実際に音を出しながら金管楽器や打楽器を紹介してくださいました。また，
児童が日頃の授業で学習したリコーダーの曲を共に合奏するなど，音楽の楽
しさについても教えてくださいました。藤平さんは１２月３日の豊北文化祭
における体験学習の講師としても来校していただく予定です。 

  
 元気で明るく，さわやかなあいさつ
ができる児童を育てようと本校地域協
議会と学校が，共同で標語を児童と保
護者に募集したところ，１３７作品の
応募がありました。そして，地域協議
会委員が最終審査（投票）を行い，右
の５作が優秀作品に選ばれました。こ
れらは横断幕やのぼり旗にして校内や
地域へ掲げているところです。また，
全応募作品は短冊にして校内各所に掲
示しています。 
 標語を考えてくれた皆さんに感謝し
ます。 
 引き続き，あいさつ運動へのご協力
をお願いいたします。 

☆あいさつの種 まいたら笑顔の 花が咲く  （６年 齋藤雅華さん） 
☆あいさつは きずなが深まる いいチャンス （５年 御幡栞里さん） 
☆あいさつで 豊北小に いいえがお     （４年 川﨑心乃さん） 
☆「おはよう！」は 心の朝食 元気のサイン（保護者：小池恵美さん） 
☆ナンバーワン！ 元気な挨拶 豊北印     （保護者：木原万依子さん） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

豊郷北小学校だより 
R4-８号 

令和４年１１月発行 
宇都宮市立豊郷北小学校 

校長 麦倉 克英 

合 言 葉 
や る 気 
がんばり 
思いやり 

 
 

自然と歴史，文化に触れる：修学旅行・校外学習 

学校の様子はホームページから 

本物の技と音─芸術家派遣事業 

１０月２５日（火）・２６日（水）６年生  
会津若松・猪苗代方面 

 すばらしい秋晴れの下，計画どおりに見学地
を巡ることができました。 
 会津武家屋敷では赤べこ絵付けを，飯盛山で
は普段通行できない白虎隊が歩いた弁天洞窟の
中を歩くなど，貴重な体験をすることができま
した。 
 
 
 
 
 
 
 
 

何よりも全員が参加でき，共通の思い出を作
ることができたことは喜ばしく思います。 

１１月４日（金）４年生 
 足尾・日光 

 午前中は，足尾銅山観光
を見学し，かつて栄えてい
た産業と働く人々の苦労に
ついて学びました。午後は，
東京大学大学院理学系研究
科附属植物園で昼食をと
り，日光東照宮を見学しま
した。紅葉が美しい自然も
満喫することができまし
た。 
 
 
 
 

１１月９日（水）２年生  
鬼怒グリーンパーク，髙橋園 

 グリーンパークではア
スレチックで楽しく遊ぶ
とともに，落ち葉や木の実
を探したり美しいコスモ
スを見たりして秋の自然
を体感しました。昼食後は
楽しみにしていたりんご
狩りです。おいしそうな実
を丁寧にもぎ取る姿が印
象的でした。 
 
 

あいさつができる 

豊北っ子を育てよう！ 

あいさつ向上大作戦！２年目 
  
 １１月１０日（木） 
 豊郷中学校１年生有志が訪れ，
当番学年１・６年生児童と一緒に
さわやかな声を響かせました。 

小中合同あいさつ運動 



  
 １１月２日（水） 

今年度２回目の魅力ある学校づくり地域協議会が開かれ
ました。冒頭の会長あいさつの後，校長から４月から今日ま
での学校経営の概要や最近の学校に様子についてスライド
を基に説明しました。そして，予算執行状況や各部会の事業
経過について担当から報告してもらいました。最後に，委員
の皆様には５校時の授業の様子を自由に参観してもらい，
「うつのみや学校マネジメントシステムによる学校評価」
の入力をしていただきました。 
 

                   
 １１月１３日（日） 上河内体育館 

                 新型コロナウイルス感染症拡大防止のため
一昨年，昨年と大会が中止になっていた市ＰＴ
Ａ連合会主催のバレーボール大会が開催され
ました。 

                ここまで休日の夜間を利用して，練習を重
ね，チームの雰囲気を盛り上げてきました。    

大会当日の１回戦は陽南小学校でした。立
ち上がりは緊張のためか実力が出ませんでし
たが，時間が経つにつれパスが上手につながる
ようになり，ファインプレーも見られるように
なりました。しかし，大接戦の末「，敗退して
しまいました。選手をはじめ練習の時からサポ
ートしていただきましたPTA保健体育委員会
の皆様に感謝申し上げます。 
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１１月１５日（火） 
「英語に慣れ親しみコミュニケーションを楽しもうとする

児童の育成」を主題にして研究を進めて３年目になりますが，
この度，宇都宮市及び上三川町教育委員会指導主事を招くと
ともに，宇都宮・上三川の小学校から多くの教員が参加する
研究会が本校を会場に開催されました。４学年と６学年各１
クラスを代表に提案授業として公開し，研究主任からここま
での取組について説明しました。参会者からは好評を得ると
ともに，過去２年間本校児童を見てきた教員からは児童の力
が着実に伸びているというお褒めの言葉をいただきました。 

研究の成果を発表/外国語活動・外国語科の実践 

地域協議会委員が授業参観 
  

１１月７日（月）・８日（火）・１０日（木）・１１日（金） 
 毎年「秋の読書週間」に司書教諭，学校図
書間司書業務と学校栄養士業務が連携し
て，絵本の読み聞かせとその絵本に出てく
る食事を給食で再現する企画を行っていま
す。今年度は６つの話を図書委員会児童が
紹介し，給食調理員の尽力によるメニュー
が登場しました。特に手作りのデザートな
どは大変人気で，おいしくいただきました。 

おはなし給食 

  
１１月１２日（土） 
 市教育委員会が学校教育への支援
等でご尽力されている方を表彰する
「教育支援者感謝状」の贈呈式が，
市役所にて行われました。本校から
は，地域コーディネーター，放課後
子ども教室「ごえもん」の安全管理
員そして，授業 
や図書整理など 
のボランティア 
として長年貢献 
いただいている 
増渕いずみ様が 
受賞されました。 

教育支援者感謝状贈呈 

学校だよりのカラー版はホームページ「各種たより」内からご覧いただけます。 

大健闘！チームプレーの豊北/ 市Ｐ連バレーボール大会 

←４学年What do you want? 

から「お気に入りのピザは？」 

６学年My best memory→ 

から「５・６年生での思

い出に残る行事は？」 

全体会での説明 

   ↓ 

  
１１月１６日（水） 

 ６月中旬に植えたサツマイモの苗が順
調に育ち，全児童で芋掘りをしました。稲
刈りと同じように，二つの学年による縦割
り班での活動です。今年は活動開始から
丸々と太くそして，大きな芋がたくさん掘
り出され，歓声が上がる班がありました。
近年まれにみる収穫量でした。 
 そして，先頃給食では収穫したサツマイ
モを利用したおこわを提供しました。これ
を一人一人がラップに包んでおにぎりに
して食べました。収穫 
を喜び，味わう秋のひ 
と時でした。 

今年は大豊作！！ 

Utsunomiya City Toyosatokita Elementary School 
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